



はわいっこ

平成28年5月27日(金) 発行

明日は運動会 天気予報も晴れ 準備もバッチリです

いよいよ明日、5月28日(土)は羽合小学校大運動会です。心配していた天気予報も雨から晴れに変わり、少し暑いかもしれませんが、とてもいい天気になりそうです。昨日行われた全校練習では、一回で行進練習、ラジオ体操が合格し、予定していた時間よりも早く終わることができました。それだけ、みんなが集中した、力を合わせた練習ができたようです。各学年・各学年団のそれぞれの種目の完成度もかなり上がってきています。明日の運動会を楽しみにしててください。きっと、みんなが素晴らしい競技・演技をしてくれると思います。みなさんのお越しをお待ちしております。



5月26日の全校練習より

縦割り班◇なかよし石ひろい大会が行われました



石のない校庭で、ケガのない運動会にしようと、集会委員会の企画で、「縦割り班◇なかよし石ひろい大会」が行われました。なかよし班ごとで、トラック、トラック内の指定された場所で、15分間石ひろいをしました。ひろった石の重さによって、運動会の得点が加算されるとあって、みんなが必死に取り組んでいました。特に、はだして組み体操をする上学年にとっては、手足が痛くなくなるので、この取組はとてもやさしいものとなります。上学年のみんなも、これで安心して演技をすることができるでしょう。心やさしい取組、ありがとうございました。

今年度初めての児童朝会がありました

5月26日(木)の朝、今年度初めての児童朝会が行われました。学年発表では、6年生全員で、国語の教科書にある「生きる」の息のあった群読を行いました。委員会からの活動報告等もありましたが、何より感心したのは、2年生代表のペットボトルのキャップを集める取組を呼びかける発表です。2年生とは思えないほど、とてもしっかりとした発表をしてくれました。それも、原稿を見ずに暗記で、すらすらと発表していました。とても頼もしかったです。



6年生全員による、素晴らしい群読



2年生代表の、力強い発表